平成30年度 第3学年 2学期

【読書活動・書き初め】

茶の間読書

ままふぁんふぁんさんによる「花さき 初めて山」の上映がありました。斉藤隆介 さに驚き

書き初め 初めての書き初めをしました。筆や紙の大き

さに驚きつつ、意欲的に学習しました。書写で学習したことを生かして、字が書けました。

重点目標

「深く考える子」の姿

す好きになりました。



の世界に魅了されて、読書がますま





すすんで取り組みま

【社会科見学(社会科・総合的な学習の時間)】

スーパー、漁港、工場・・・、新しい発見がありました。

社会科、総合的な学習の時間の一環として、二学期には3回の社会科見学に行きました。スーパーの工夫に気付いたり、メロンの育て方に驚いたり、お茶やしらすのおいしさに感動したりしました。体験的な学習を通して、深い学びができました。



′ だまだ知らないことがたくさんありました。

なかよく考える、なかよく遊ぶ、なかよくおど

自分で考えて・・・

クラスの一員として、係活動やプロジェクト活動に主体的に取り組みました。 ダンス集会には、多くの児童が参加し、友達と協力して楽しくダンスを踊りました。



重点目標 「深くかかわる子」





【係(プロジェクト)活動・ダンス集会】

||(×| っちだんけつ、たくさんうんどうしたよ!

めあてをもって運動しました

学年、クラス、個人でめあてをもって体育的行事に取り組みました。意欲的に体を動かし、運動を楽しみました。一緒に競技や応援をする中で、仲間との連帯感、信頼関係が生まれました。







【運動会·長縄記録週間】

「心も体も健康な子」の姿